



## Síntesis de medios

08 de octubre de 2022

### Primeras Planas

Amenaza AMLO a juez incómodo  
Ejército busca comprar bombas lacrimógenas  
Inflación da un respiro al bolsillo, pero...  
Empresarios dan la bienvenida a *La dama de hierro* en Economía  
Sospechoso pacto de Zacatecas con DEA, FBI y Usaid  
Crecen delitos cometidos por funcionarios en la mitad del país  
Cambiamos la forma de gobernar: Sheinbaum  
Sin broncas

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### "¡Presidenta!" Grito para Sheinbaum

Diputados en el Congreso de la Ciudad de México, afines y de oposición, reconocieron el trabajo de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, durante la presentación de su IV Informe. Sheinbaum reconoció el trabajo de los policías y del secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, junto al secretario de Gobierno, Martí Batres, y la fiscal general Ernestina Godoy. [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / columna Rozones [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) Sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#)

#### Atoran a 4 narcos en pasillos de la CEDA

Agentes de la **SSC** capturaron a 4 sujetos en el pasillo C3 de la Central de Abasto (CEDA), ubicada en la alcaldía Iztapalapa, quienes llevaban consigo más de 300 envoltorios de drogas. [Basta](#)

#### Rescatan ejemplar

Un cacomixtle herido fue rescatado por elementos de la **SSC**. El mamífero fue hallado en el estacionamiento de un establecimiento de comida en las calles Nueva York y Filadelfia, colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez. Posteriormente, el ejemplar fue trasladado a las instalaciones de la Brigada Animal en la alcaldía Xochimilco. [Reforma](#)

#### Desarticulan a Los Borregas

Elementos de la **SSC** desplegaron un operativo en la alcaldía Gustavo A. Madero y capturaron a varios integrantes de la banda Los Borregas. Los detenidos se dedicaban a cometer homicidios, secuestros, extorsiones y a la venta de drogas, y tenían en su poder un arsenal con armas largas, cortas y cartuchos. Además, se les encontró fentanilo, cocaína, cristal y marihuana, entre otras drogas. [Basta](#)

#### Ven riesgos viales en Metrobús L-6

Al menos tres puntos del trazo de la Línea 6 del Metrobús, que va de El Rosario a Villa de Aragón, representan un riesgo para peatones y ciclistas que recorren el Eje 5 Norte, debido a la falta de infraestructura vial, aseguraron especialistas. De acuerdo con Ernesto Morua, experto en políticas públicas de movilidad, esta Línea sumó 10 percances relacionados con bicicletas entre 2018 y enero pasado, de acuerdo con la base de datos del C5 de la **SSC**. [Reforma](#) / [Metro](#)

#### En la mira, delincuentes de la autopista México-Puebla

La **SSC** tiene identificados a los delincuentes que asaltan las unidades de transporte público que circulan sobre la autopista México-Puebla. Así lo dio a conocer el director operativo de la zona Oriente, José Ruiz Méndez, quien aseguró que su identificación se llevó a cabo a partir de las indagatorias y por el análisis de los videos de los atracos compartidos en redes sociales. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

08 de octubre de 2022

### **Se impacta combi contra árbol: 7 pasajeros heridos**

Siete pasajeros resultaron lesionados, luego de que la unidad de transporte público en la que viajaban se impactó contra un árbol, en el perímetro de la colonia Agrícola Oriental, en la alcaldía Iztacalco. Integrantes del **ERUM** llegaron al sitio para brindar atención pre hospitalaria a los afectados, de los cuales, seis requirieron ser trasladados a un hospital cercano. El conductor de la combi fue detenido. [La Prensa](#)

### **La sacrificó su pareja por puro despecho**

Una mujer que fue asesinada por su esposo, fue localizada por su hijo y agentes de la **policía capitalina** dentro de su domicilio. Su pareja fue detenida. [Basta](#)

### **Caen 4 por préstamos vía aplicación.**

En un operativo de la **SSC** en calle Lago Silverio 178, colonia Anáhuac, en Miguel Hidalgo, detuvieron a tres mujeres y un hombre. En el edificio, presuntamente, realizaban préstamos de dinero a través de aplicaciones móviles. Se realizó el decomiso de equipo de cómputo y documentación. [Excélsior](#) / [La Razón](#)

### **Iztapalapa: autoridades sacan a 500 menores de un antro clandestino**

Tras las denuncias vecinales, autoridades del INVEA de la alcaldía Iztapalapa y **policías de la SSC** llegaron al lugar donde había cerca de 500 jóvenes que empezaron a salir en fila. [La Jornada](#)

## Policiaco

### **Tiran en Tláhuac hombre apuñalado**

El cadáver de un hombre fue encontrado en calles de la colonia Jaime Torres Bodet, en la alcaldía Tláhuac. Elementos de la **SSC** que atendieron el llamado señalaron que se trataba de una persona lesionada con arma blanca, por lo que solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Paramédicos confirmaron el fallecimiento. [La Prensa](#)

### **Matan a hombre en Iztapalapa**

Un automovilista fue atacado por hombres armados cuando circulaba en su auto por calles de la colonia Ermita Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. Los acontecimientos ocurrieron en el cruce del Andador Carácuaro y Sitio de Cuautla, donde dos sujetos a bordo de una motocicleta le dispararon en repetidas ocasiones. Vecinos que fueron testigos del ataque solicitaron la presencia de policías y paramédicos, los cuales ya no pudieron hacer nada por el conductor, quien falleció instantáneamente. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Justicia

### **Procesan a 86**

La FGJ reportó que 86 personas fueron vinculadas por delitos en contra de las mujeres, 53 fueron procesadas por el delito de violencia familiar y se giraron 29 órdenes de aprehensión. [Reforma](#) / [Uno más](#) / [Uno](#)

### **Desaparece Gerardo y “Fiscalía de CDMX no actúa”: familiares**

La tarde del 1 de octubre Gerardo Álvarez salió a reunirse con sus amigos y desde entonces su familia no sabe de él, desapareció. En solo cinco días, su hermana logró reconstruir la ruta del joven con videos de las cámaras de vigilancia, pero no hay nada que explique lo que sucedió. La fiscalía no les dice nada. [Milenio](#)



## Síntesis de medios

08 de octubre de 2022

### Catean inmueble y decomisan diversas drogas

Una fuerte cantidad de drogas fue decomisada durante un cateo registrado en un domicilio de la alcaldía Gustavo A. Madero, en el que participaron elementos de la Fiscalía General de Justicia capitalina, de la Guardia Nacional y de la Defensa Nacional. Según informes de la Fiscalía, los agentes montaron un fuerte operativo en cumplimiento a una orden de cateo girada por un juez, luego de una investigación que arrojó que se trataba de un punto rojo de venta de droga. [Basta](#)

#### Imagen Destacada

